

Sœur RAAD Claire (Nalida)

Date de Naissance : 13 mai 1917

Date de Vocation : 2 février 1944

Date de Décès : 1^o mai 2011

Sœur Claire Raad est libanaise de Lebaa- Saïda. Elle est restée jusqu'à sa mort libanaise à fond.

Elle a été missionnaire en Egypte très jeune, elle est venue en 1945 à la miséricorde, ensuite à Hadara en 1962 et en 1969 à St Joseph- Moharrem-Bey où elle a été responsable de la lingerie et de la buanderie de la maison St Joseph à Alexandrie. Les orphelins de la maison ne l'ont jamais oubliée. Elle les aimait beaucoup et les protégeait avec sœur Solange Gargoura.

Quand l'Evêque de Louxor, Mgr Ghattas (Lazariste), fut placé à Louxor, il demanda à l'avoir chez lui avec sœur Sayegh pour l'accueil des pèlerins et des touristes. Elles ont fait bon ménage ensemble, et Monseigneur Ghattas étaient reconnaissant à ces deux sœurs.

Quand Monseigneur dû aller au Caire pour prendre sa nouvelle mission comme Patriarche copte catholique, et sentant la fatigue de l'âge, sœur Claire demanda de rentrer dans son pays au Liban, elle fut placée à la Maison Provinciale à Beyrouth, et continua à servir à la buanderie de la maison.

Sœur Claire mourut en 2011

Sœur Marcelle Béchara, sa compagne et sa sœur servante, dit de sœur Claire :

" C'était une excellente compagne, une compagne chaleureuse et 'amoureuse'. C'est une sœur qui a le don, le charisme de servir les pères missionnaires qui sont dans les paroisses. Elle s'est occupée du Père Elias Yanni, du P. Antonios Adly. Elle est allée jusqu'à servir l'Evêque Andraos Ghattas CM à Louxor en 1983.

Elle aime beaucoup soutenir les vocations. J'étais une des personnes qu'elle a suivies quand j'étais jeune élève à St Joseph Moharrem Bey et que je parlais de vocation. Elle aime sa propre vocation, accompagne les jeunes dans leur cheminement vocationnel, et aide les autres sœurs à vivre leur vocation.

C'est une sœur qui aime beaucoup les pauvres, elle a aimé surtout les gens de la paroisse de Hadara qu'elle desservait avec sœur Bernadette Nasr avec zèle et joie, malgré leur âge. Elle était 'feu et flamme' pour la mission de Hadara. Elle nous envoyait les enfants à l'école de saint Joseph pour leur donner une bonne formation et une bonne éducation. Elle les suivait partout, elle les aidait à grandir et à s'épanouir. C'est une sœur qui aime voir les autres 'grands'.

Sœur Claire Raad, c'est une sœur charmante, dans le vrai sens du mot, c'était une bonne compagne."

Sœur Charlotte dit d'elle : "J'ai aimé la prière du chapelet, grâce à sœur Claire. Enfant, j'habitais à côté de la maison Saint Joseph, Moharrem-Bey. Les jours de congé j'allais visiter et ma tante Alice, sœur de Sœur Henriette Kachamy qui aidait sœur Claire à la buanderie immense de saint Joseph. A Midi, quand l'Angelus sonnait, tout le monde arrêtait le travail et chantait l'Angelus. Ensuite, à tour de rôle, le groupe des employés et des responsables de la buanderie, récitait le chapelet, tout en continuant à travailler. Et parce qu'il n'avait pas de chapelet en main, il disait : 1^o chœur des anges, je vous salue Marie... - 2^o chœur des anges, je vous salue..." –

J'ai compris alors qu'on pouvait prier tout en travaillant... - sœur Claire aimait beaucoup les employés 'amis de Saint Vincent', elle les respectait beaucoup, et eux, le lui rendaient..."